SAINT-ÉGRÈVE

MJC : ils ont chanté, dansé, exposé et joué sur le thème du cabaret

a MJC, et tous ses adhérents, animateurs et intervenants ont fait la fête toute la soirée de vendredi autour du thème du cabaret

Dès 20 heures, les différentes activités se sont succédé à l'espace Robert-Fiat où régnait une ambiance chaleureuse. Les groupes de musiciens, de la Zumba, du Hip-Hop, du Piyo, du Step, et des danses jazz et africaines ont offert un spectacle joyeux et très coloré.

En parallèle, l'atelier de dessins et peinture avec Cyril Chevalier, animateur à la MJC depuis 2006, organisait une exposition sur le thème "l'expression du regard" réalisée, au pastel. Les visiteurs étaient d'ailleurs invités à poser pour la réalisation des dessins. Un tableau représentant un paysage maritime, réalisé par Cyril et quatre de ses élèves a également été composé et exposé en fin de soirée.

Enfin, la buvette, tenue par les bénévoles de la MJC, a connu un succès bien mérité.

Janine PEURIERE





En haut : l'atelier de dessins et peinture avec Cyril Chevalier, animateur, au centre. En bas : Jérémy et Clément, accompagnés de leur professeur de guitare Marko Bonnefoy.



Sur scène on a pu applaudir le groupe adulte de Zumba (ci-dessus), mais aussi les plus jeunes (ci-dessous) et leur professeur Andréa Puentes (à droite).









Aurore Balint, présidente de la MJC, ici avec sa fille était heureuse de montrer tous les talents de la MJC au cours de cette belle soirée. Et à la buvette, les bénévoles ne chômaient pas.